



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- EMPLEO Y ASUNTOS SOCIALES
- AGRICULTURA Y PESCA
- PROTECCIÓN CIVIL
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

TECNOLOGÍAS DE USO DUAL: ACCESO A LA FINANCIACIÓN EUROPEA PARA EL SECTOR DE DEFENSA

El objetivo definido de este seminario es promover la cooperación entre empresas y otros agentes del sistema de innovación aprovechando al máximo el marco que ofrece el ámbito de las tecnologías duales, explorando nuevas posibilidades de negocio y proyectos conjuntos. De igual forma, también pretende la identificación de financiación de proyectos dentro de los diferentes programas europeos, especialmente COSME y Fondos Estructurales para aquellas empresas que desarrollan actividades de doble uso.

Para ello, se ofrecerán ponencias cualificadas sobre el tema, un ejercicio práctico sobre cómo elaborar y presentar una propuesta de proyecto y, por último, un brokerage event organizado en el marco de las actividades de la Enterprise Europe Network de la Comisión Europea.

Organiza: Ministerio de Defensa, Agencia Europea de Defensa y Agencia IDEA

Fecha: 03.11.2016

Lugar: Sevilla

Más información.

Día europeo contra la Trata de seres humanos: La Comisión exige intensificar los esfuerzos para hacer frente a nuevos retos

Al cumplirse diez años desde la primera edición del Día de la UE contra la Trata de seres humanos, la Comisión ha instado a una revitalización de los esfuerzos conjuntos de toda la Unión para erradicarla.



© Unión Europea 2016

La trata de seres humanos constituye una grave violación de los derechos humanos y una forma grave de delincuencia organizada. La lucha contra ésta recibió un impulso importante con la aprobación de la [Directiva contra la trata](#) y la estrategia de la UE contra la misma. Los Estados miembros han intensificado sus esfuerzos para contribuir eficazmente a la prevención y la Lucha contra este delito, así como para proporcionar una adecuada protección y asistencia a las víctimas.

Con motivo del 10º Día de la UE contra la trata, en el día de hoy, la Comisión Europea ha presentado una revisión de la política integral de proyectos de lucha contra la trata financiados por la Comisión entre 2004 y 2015, mientras que las autoridades públicas, la sociedad civil y los ciudadanos se organizan y participan en eventos en toda Europa para movilizar la conciencia social.

El Comisario para la Migración, Interior y Ciudadanía, Dimitris Avramopoulos, dijo: "Hoy, una década después de que se instaurase el Día de la UE contra la Trata, se exigen una atención renovada a este crimen atroz. Hoy, nuevas tendencias están llamando a redoblar los esfuerzos de todos nosotros: migrantes y refugiados, las personas especialmente vulnerables, como las mujeres o los niños no acompañados, están sufriendo terribles experiencias a manos de traficantes".

La revisión de la política analiza 321 proyectos, con actividades en más de 100 países de todo el mundo con una financiación total de 158,5 millones de €, en función de su alcance y las áreas geográficas de intervención, así como los beneficiarios de destino, nivel de financiación, tipos de recomendaciones de política y de salida.

En vísperas del Día de la UE contra la Trata, la UE participó ayer en la 8ª Conferencia de las

APOYO A MEDIDAS DIRIGIDAS A MENORES VÍCTIMAS DE VIOLENCIA

El objetivo de esta convocatoria es apoyar enfoques integrados y multidisciplinarios centrados en el niño, en aquellas medidas dirigidas a los niños víctimas de la violencia, de acuerdo con la Directiva 2012/29/UE para contribuir a una mejor información, investigación, tratamiento, seguimiento e intervención judicial en los casos de violencia contra los niños. Las propuestas deberán complementar los esfuerzos de la UE en el ámbito de los derechos del niño y su protección y contribuir a los sistemas integrados de protección de la infancia. Con este fin, las propuestas deben ser llevadas a cabo de acuerdo con los 10 Principios para los sistemas de protección infantil integrados y deben describir de qué manera su proyecto aplica dichos principios.

Plazo: 13.12.2016

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

BÉLGICA - SEILLES: SERVICIOS DE SEGUROS

Anuncio de licitación para la contratación de servicios de seguros que comprendan los siguientes aspectos: accidentes de trabajo, responsabilidad civil y protección jurídica, accidentes corporales, responsabilidad civil de los administradores, daños materiales, responsabilidad objetiva y vehículos de motor.

Plazo: 08.11.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

EMPLEO Y ASUNTOS SOCIALES

Ayer se celebró el Día Internacional para la eliminación de la pobreza

Con motivo de la celebración ayer del Día Internacional para la eliminación de la pobreza, la Oficina de estadística de la Unión Europea, Eurostat, publicó un [análisis](#) sobre la influencia de la crisis económica en la pobreza y exclusión social dentro de los Estados miembros.

En el año 2015 unos 119 millones de personas, es decir, el 23,7% de la población de la Unión Europea, se encontraban en situación de pobreza o exclusión social. Estos datos indican que estas personas se encuentran en al menos una de las siguientes condiciones: en riesgo de pobreza debido a cambios sociales (pobreza económica), en situación de privación material severa, o que viven en hogares con muy baja intensidad laboral.

Según el estudio de Eurostat, una de cada 6 personas se encuentra en riesgo de pobreza económica, lo que significa que sus ingresos disponibles están por debajo del umbral de la pobreza nacional. Por otra parte, una de cada 12 está en situación de privación material severa, es decir, que no tienen los recursos suficientes como para hacer frente a recibos, mantener su hogar caliente o irse de vacaciones. Además, una de cada 20 personas vive en un hogar donde todos sus miembros adultos han trabajado menos del 20% de sus horas laborales disponibles durante el último año.

Tras tres años consecutivos (de 2009 a 2012) de aumento del nivel de pobreza y exclusión social en la UE hasta alcanzar casi el 25%, el porcentaje de personas amenazadas por estas circunstancias ha descendido continuamente hasta recuperar el nivel de 2008, un 23,7%.

La reducción del número de personas confrontadas a esta realidad en la Unión Europea es uno de los objetivos clave de la Estrategia Europa 2020.

AGRICULTURA Y PESCA

La UE se prepara para el fin de las cuotas de azúcar

La Comisión Europea celebró la semana pasada una reunión conjunta para debatir las oportunidades y desafíos de la supresión del régimen de cuotas de azúcar de la UE a finales de septiembre de 2017.

La reunión conjunta del Grupo de Diálogo Civil y el Grupo de Expertos de azúcar congregó también a las partes interesadas y a los funcionarios de los Estados miembros para debatir las oportunidades y desafíos de la supresión del régimen de cuotas de azúcar de la UE a finales de septiembre de 2017.

Durante la misma se escuchó un informe de la Organización Internacional del Azúcar que advierte que los precios de la UE son actualmente inferiores a los del mercado mundial y comunica que existen grandes oportunidades del sector europeo en el mercado internacional para aumentar las exportaciones en los próximos años.

Tras el debate de la semana pasada, el cual incluyó una presentación del Parlamento Europeo, la Comisión espera que todos los agentes interesados estén plenamente informados de las normas técnicas y administrativas para la aplicación en la era post-cuota y sus consecuencias en el período previo a su eliminación y ser capaces de tomar las decisiones necesarias.

La medida de suprimir el sistema de cuotas de azúcar - el único régimen de cuotas PAC todavía en vigor- fue aplazada dos años por los Ministros y diputados en la reforma de la PAC de 2013.

PROTECCIÓN CIVIL

Desde Naciones Unidas y el Comité de las Regiones se aúnan fuerzas para reducir los riesgos de desastre

La catástrofe del pasado verano en Italia ha logrado poner de relieve la necesidad de que las

ciudades europeas mejoren su resiliencia.

La Oficina de las Naciones Unidas para la Reducción del Riesgo de Desastres (UNISDR) y el Comité de las Regiones (CDR) han acordado un plan de acción quinquenal para ayudar a las ciudades y regiones a emprender acciones concertadas para reducir las consecuencias de las catástrofes naturales. Concretamente, su propósito es incrementar el número de ciudades con estrategias de reducción del riesgo de desastres antes de 2020.

El plan de acción pretende traducir el Marco de Sendai para la Reducción del Riesgo de Desastres 2015-2030 (un enfoque internacional voluntario aplicable a las políticas y operaciones de gestión de las catástrofes) en ideas concretas para los gobiernos locales y regionales. El plan de acción mejora la colaboración ya existente entre el CDR y la UNISDR, que data de 2012.

“En los últimos veinte años, 1,3 millones de personas han muerto en catástrofes naturales como tempestades, inundaciones, olas de calor, sequías, terremotos y tsunamis. Con una mejor preparación y sistemas de alerta rápida podrían haberse salvado muchas vidas”, señaló Robert Glasser, representante especial de la Secretaría General de las Naciones Unidas, Oficina para la Reducción del Riesgo de Desastres.

Como señaló Markku Markkula, presidente del Comité de las Regiones: “Firmamos el presente plan de acción, porque –aquí y ahora– las regiones y ciudades de toda la UE están en situación de riesgo. Las ciudades siguen creciendo, el clima está cambiando y tenemos que mejorar nuestro modo de compartir conocimientos: estos son otros tres motivos por los cuales necesitamos colaborar más”.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25
1050 Bruselas (Bélgica)
Tel.: +32 (0)2.234.61.63
Fax: + 32 (0)2.234.61.71
e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org
[Página web de la Delegación](#)



European Year
of Development 2015

